

# „Mettre fin à la pénalisation du mariage – Pour une politique familiale pour tous“

Berne, le 11 novembre 2014

## Communiqué

### „Mettre fin à la pénalisation du mariage – Pour une politique familiale pour tous“

#### La commission de l'économie du national soutient le contre-projet direct du PLR

---

**Hier, la commission de l'économie et des redevances du Conseil national (CER-N) a accepté le contre-projet direct réalisé par le PLR concernant "l'initiative de la famille" du PDC. Le PLR veut supprimer les discriminations fiscales qui touchent les couples mariés (pénalisation du mariage), mais sans changer la définition désuète du mariage dans la Constitution. Ce contre-projet ouvre la voie à la solution, cette fois-ci idéale, de l'imposition individuelle. Celle-ci permettrait le libre choix entre différentes formes de vie et cela sans défavoriser personne.**

Le contre-projet direct „Mettre fin à la pénalisation du mariage – Pour une politique familiale pour tous“ a été réalisé en grande partie sur la base des idées du *PLR.Les Libéraux-Radicaux*. Hier, la CER-N l'a accepté. Les voyants sont désormais au vert pour que ce thème soit soutenu par le Conseil national durant la session d'hiver. Contrairement au PDC et à l'UDC, le PLR veut, avec son contre-projet, une solution libérale pour supprimer la pénalisation du mariage - qui permet d'instaurer une politique familiale équitable et moderne.

Le contre-projet du PLR permet de laisser la porte ouverte à la solution la plus libérale : l'imposition individuelle. Chaque personne doit être imposée en fonction de ses performances économiques et cela indépendamment de son mode de vie. L'imposition actuelle des couples mariés rend le deuxième salaire – souvent celui de la femme – inutile puisque l'entier du montant disparaît dans les impôts et les charges. Le contre-projet est un premier pas qui n'exclut pas la solution optimale qui est l'impôt individuel. Liberté, cohésion et innovation – **par amour de la Suisse.**

---

#### Contacts:

› Jean-René Germanier, conseiller national, 079 628 66 20

› Pia Guggenbühl, cheffe de la communication, 079 566 60 10

› Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48